
第 97 回エフエム熱海湯河原 番組審議委員会 議事録  

 

１ 開催日時 平成 29 年 7 月 20 日（木）13:30～14:30 

２ 開催場所 湯河原町役場 ３階第５会議室  

３ 委員総数 １２名、出席委員数 ９名、欠席委員数 ３名  

出席委員の氏名 深田真弓、舘石晃一、立見修司、小山みどり、西海裕代、  

        出口直樹、力石朋香、小泉貴博、苅谷和彦  

欠席委員の氏名 浅沼宇雄、大武宏、石黒英亀  

放送局側出席者 野原裕、山﨑浩一、金井周平  

４ 委員長挨拶 深田真弓  

５ 議 事   ①番組を聴いてのご意見 ②皆様からのご意見  

６ 議事の概要 試聴番組について説明  

「つかじゅんの清水・熱海ぶらり散歩」（毎月  第 1 月曜日  13：30～14：00）    

パーソナリティー：司  純（歌手）／アシスタント：藤田  由美子（FM 清水）  

静岡・清水出身の演歌歌手“つかじゅん”こと、司純さんがお送りする音楽＆

トーク番組です。毎月 1 回、清水から熱海にぶらり散歩に来るようなリラック

スした雰囲気の中、歌手の皆さんをゲストに迎え楽しい話題をお送りしていま

す。  

７ 審議内容  番組審議  

(1) 番組聴取  

委員よりの意見  

・タイトルが“ぶらり散歩”なので熱海のお店や名所などを巡りトークを

してはどうか？  

・アシスタントの女性が早口に感じた。司さんのゆったり口調なのでバラ

ンスは良いとは思うが。  

・明るく軽快なトークは良いと思う。  

・司純さんを知らないので初めにどのような歌手なのか説明がほしい。  

・楽曲３曲で１５分、トーク１５分、計３０分番組でちょうど良い長さだ

と思う。  

・ゆったりとしたしゃべりで放送時間帯も昼でちょうど良いと思う。  

・タイトルと内容がマッチしてないように感じるので、お店巡りが難しい

なら熱海の名菓などを紹介しても良いのでは？  

・自分のお店の従業員にも聞かせたが笑いが出た。年配の男性に対する年

下の女性とのやりとりが面白いので、もう少しトークの要素を取り入れれ

ばこのままでも飽きず聴ける番組だと思う。  

・番組の冒頭に司さんのプロフィール、番組概要を入れたほうが解り易い。

ゲストも誰か解らないので紹介を入れたほうが良い。  

・出演者が誰なのか知らない人が聴くと取り残された感じを受ける。  

・司さんのような年配の方がトークをする番組はあまり無いと思うので個



性が出ていて面白いと感じる。  

・ゲストで来た方に熱海や湯河原の印象や感想を言ってもらうと、地元の

方には参考になると思う。  

 

(2) その他の意見  

委員より  

・熱海駅サテライトスタジオがオープンして半年が経過したが反響はどう

か？  

会社より  

  ・当初は多くのゲストや観光客をスタジオに招き、地元と観光の接点を PR

しながらの放送を目指しスタートしたが、セキュリティや室内の狭さといっ

た面で現在は停滞している。  

  ・直接スタジオへの入口が無いのでバックヤードを通過しなければならな

い。  

  ・ゲストが待機するスペースが無い  

  ・ラスカ熱海と打合せをしながら改善したい。  

 

８ 会社からの答申  

 

９ 会社からの連絡  

  ・事前に配布している審議対象番組音源 CD ですが、プレイヤーが無いと

いう委員のご意見もあり、MP3 データのメール配信も検討したい。手順等に

ついては再度ご連絡したい  

・10 月番組改編に向け、特定のターゲット向けの番組として幼児向けの

読み聞かせ番組を放送予定。放送時間帯を検討している。  

・７月から組織改編をした。山﨑は放送部、渡辺は営業部、秋田が総務部

にそれぞれ選任となった。  

 

挨拶   ㈱FM 熱海湯河原 代表取締役社長 野原裕  

 

１０ その他参考となる事項  

  番組審議委員会の開催日を委員に諮ったところ、次回は、平成 29 年 9 月

20 日（木）に熱海で開催する予定です。  


